

Walikota Syarif Fasha Gelar Pisah Sambut Dandim 0415 Jambi

solmi - JAMBI.INDONESIASATU.ID

Jun 2, 2023 - 08:27



Foto : Dok Kodim 0415/Jambi

JAMBI - Walikota Jambi Syarif Fasha didampingi Wakil Walikota Maulana, menghadiri acara lepas sambut Komandan Kodim 0415/Jambi, di Aula Griya Mayang Rumdis Walikota, Kamis (1/6) malam.

Pemkot Jambi menggelar acara pisah sambut Dandim ini sebagai bentuk

perhatian dan kepedulian Pemkot Jambi atas dedikasi, kinerja dan kerjasama Dandim selama bertugas dalam Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) yang dinilai telah memberikan motivasi, inovasi dan dukungan demi kemajuan Kota Jambi.

Fasha menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kolonel inf Marsal Denny atas kontribusinya selama bertugas di kota Jambi.

"Kami atas nama pribadi dan juga Pemerintah Kota Jambi mengucapkan selamat jalan dan terima kasih kepada Kolonel inf Marsal Denny yang sudah membantu masyarakat selama bertugas di Kota Jambi." tuturnya.

Menurut Walikota, tantangan kota Jambi dalam menghadapi situasi sosial ekonomi cukup berat dan menantang. Namun dengan bantuan dan kerjasama Forkopimda beserta jajarannya, visi dan misi pemerintah kota Jambi dapat terealisasi dengan baik. Oleh sebab itu tetap jaga komunikasi dan silaturahmi dengan baik, meski tidak lagi bertugas di Kota Jambi, pesannya.

Pada momen yang sama, Fasha mengucapkan selamat datang kepada Letkol Arm Eko Pristono sebagai Dandim 0415/Jambi yang baru.

"Semoga keakraban dan kerja sama dengan seluruh unsur elemen di kota Jambi tetap terjaga dengan baik," ujarnya.

Menurut Fasha, TNI bukan hanya bertugas untuk menjaga dan menciptakan keamanan saja, akan tetapi TNI khususnya yang ada di Kota Jambi telah banyak berbuat dan turut serta bersama masyarakat untuk membangun, melakukan kegiatan sosial dan mengatasi kerawanan sosial lainnya.

Merespon sambutan Walikota Jambi, Dandim Letkol Arm Eko Pristono menyatakan siap melaksanakan tugas di Kota Jambi. Ia berharap kehadirannya di Kota Jambi mampu memberikan kontribusi yang baik demi kemajuan masyarakat dan pemerintah.(UTI)